
Comunicato stampa n. 19 del 26 aprile 2010 
 

Nuovo Presidente alla Camera di Commercio di Forlì-Cesena  
 
Lunedì 26 Aprile 2010 il Consiglio Camerale, espressione delle Categorie economiche e 
sindacali della Provincia, ha nominato Presidente Alberto Zambianchi - Sostituito così il 
dimissionario Tiziano Alessandrini, eletto in Consiglio Regionale. 
 
Lunedì 26 Aprile 2010, alle ore 17,00 presso la sede della Camera di Commercio di Forlì-Cesena, ha avuto 
luogo la riunione del Consiglio Generale con all’ordine del giorno la nomina del nuovo Presidente. 

I Consiglieri all’unanimità hanno votato Alberto Zambianchi, designandolo nuovo Presidente dell’Ente, in 
sostituzione di Tiziano Alessandrini, che aveva rassegnato le proprie dimissioni, dopo l’elezione a 
Consigliere Regionale. 

Il Dott. Alberto Zambianchi, Direttore di Confindustria dal 1986, all’interno dell’attuale Giunta ricopriva 
l’incarico di Vice Presidente Vicario e, come amministratore camerale, aveva già acquisito una lunga 
esperienza in quanto membro della Giunta. 

 
“A livello personale, - dice Alberto Zambianchi - come tutti potranno facilmente immaginare, la 
stima e il gradimento che mi sono stati dimostrati mi fanno molto piacere e desidero, in questo 
particolare momento, ringraziare tutti coloro che mi hanno votato e parimenti ringrazio anche i 
miei Familiari e cioè, sia le persone che condividono quotidianamente la mia vita – come mia 
moglie Patrizia e mio figlio Enrico – sia due persone scomparse da tantissimo tempo che, però, 
voglio ricordare proprio in questo momento: 

∗ si tratta del mio bisnonno, il Cav.Lav. Leonida Bonavita, fondatore dell’omonima fabbrica 
del “Feltro”, che fu Presidente di questa Camera di Commercio alla fine del ‘800, 

∗ si tratta della mia nonna Irma Zambianchi, che, negli anni ‘30, rimasta vedova giovanissima 
con tre bambini piccoli, ebbe attraverso un decreto del Procuratore del Re (conservato in 
questi archivi) l’autorizzazione a proseguire la fiorente attività commerciale avviata dal 
marito prematuramente scomparso. 

Per quanto concerne l’operatività della Camera, é evidente che c’è molto da fare, essendo ancora 
in corso una crisi durissima. 
Abbiamo un buon Programma Poliennale, già approvato da tutti e già in corso di realizzazione e 
da quel programma partiremo per varare nuove misure “anticrisi”.  
Nel far ciò useremo al massimo la collegialità, perché rappresenta il modo migliore per lavorare. 
Al più presto, il Segretario Generale ed io andremo presso ogni Associazione di Categoria, per 
monitorare i problemi e per studiarne insieme le soluzioni più appropriate. 
Il tutto con la massima concretezza e con la massima rapidità. 
Chiudo con tre promesse: 

1. Farò sempre discorsi brevi e chiari ed userò il massimo pragmatismo. 

2. Cercherò di valorizzare al massimo le nostre “risorse tecniche”, mi riferisco al Dott. 
Nannini, alla Dott.ssa Briganti ed a tutti i loro Collaboratori, perché spesso le soluzioni più 
efficaci sono dettate dall’esperienza e nessuno più di loro conosce il modo di far funzionare 
al meglio la Camera. 

3. Riserverò massima attenzione alle Piccole Imprese, di tutti i Settori, perché sono 
assolutamente consapevole della loro importanza sul Territorio. 
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